



Morena impulsará consulta de AMLO sobre Ejército en las calles



El presidente de Morena, Mario Delgado, anunció que el partido impulsará la consulta del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la continuación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública. “Vamos a organizar a la gente para que participe de manera libre y voluntaria, porque nuestro objetivo es la revolución de las conciencias, es decir, que la gente esté informada, que la gente se entere de lo que pase, que esté politizada y este es un asunto de vital importancia, porque es la seguridad, es la paz, es la tranquilidad de todas y todos los mexicanos”, dijo el morenista.

En conferencia, el político comentó que Morena organizará a la gente para que participe en la consulta que pretende realizar el mandatario federal en enero de 2023 y en la que no participará el Instituto Nacional Electoral (INE).

Además, criticó al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, quien acusó a López Obrador de impulsar una “consulta popular” sobre la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública para “presionar socialmente” a los legisladores. “Es una hipocresía lo que dice Santiago Creel, porque el Ejecutivo federal tiene la facultad de promover la formación cívica y la participación ciudadana. Evidentemente, la única excepción es en temas electorales y lo puede hacer a través de la Secretaría de Gobernación”, dijo Mario Delgado.